
Per più informazioni consulta il nostro sito web www.unacasapervalmara.ch

e seguici sui social @unacasapervalmara 

TI SEI PERSO LA 

SERATA INFORMATIVA? 

NESSUN PROBLEMA!

SCANNERIZZA IL QR CODE 

E RIVEDILA TUTTA

UNA CASA 
PER VAL MARA

Comitato di sostegno
Gianmario Bernasconi (Maroggia), Jean-Claude Binaghi (già Sindaco di Maroggia e Val Mara),
Alessandro Cavasin (Melano), Myriam Clemente Acquisto (Maroggia), Davide Cresta (Melano),
Stéphane Gianinazzi (Rovio), Daniele Maffei (già Sindaco di Melano), Franco Martinelli (Melano),
Franco Medolago (già Sindaco di Maroggia), Mattia Morini (Rovio), Raffaele Rainone (Melano), 
Stefano Pedroni (Rovio), Raoul Ritter (Melano), Antonio Sassella (Maroggia), Valentina Vicari (Rovio).

COSTI
Finanziariamente

sostenibile

UBICAZIONE
Centrale, fa

rivivere il nucleo

CENTRO DIURNO
Attività, riunioni e

manifestazioni

PARCO GIOCHI
Più bello 

e completo

VIABILITÀ
Più posteggi 

vicino al nucleo

NECESSITÀ
Per il futuro dei

nostri anziani

Vivere assieme, invecchiare vicini: 
costruiamo insieme il nostro futuro!

FAI SAPERE CHE

ANCHE TU CREDI IN

QUESTO PROGETTO!

Vota Sì il 9 giugno per sostenere la creazione della 
nuova casa per anziani del Comune di Val Mara! 



Un progetto finanziariamente sostenibile per il nostro Comune
grazie a quasi 20 milioni di franchi tra sussidi diretti e indiretti
cantonali, che creerà nuovi posti di lavoro e apprendistato per gli
abitanti e i giovani delle nostre zone.

La nuova casa anziani offrirà uno spazio intergenerazionale dove
tutte le età saranno a contatto e potranno incontrarsi. Inoltre, le
associazioni del nostro paese avranno a disposizione un luogo dove
potersi riunire e organizzare attività per tutta la popolazione.

L'aumento della
popolazione
anziana nella
nostra comunità
sottolinea
l'importanza di
fornire un luogo
per coloro che
desiderano
invecchiare vicino
ai propri cari.

Oltre ad offrire una valida alternativa durante
i lavori, il nuovo parco giochi e il verde
pubblico saranno ancora più ampi e belli
della situazione attuale.

I nuovi posteggi coperti saranno un
valore aggiunto per i residenti del
nucleo, e il loro numero verrà
deciso in base alle necessità. 

il traffico non pregiudichera la sicurezza della
strada, che anzi andrà ad essere migliorata e
resa più fruibile per i veicoli e i pedoni.

L’ubicazione è stata 
scelta proprio per la sua 

centralità in relazione alla 
vita comunitaria del paese.

Le famiglie dei residenti 
avranno così la possibilità di 
raggiungere più facilmente 

i propri cari.  


